

Am 17. März 2021 tagte unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann der Gartenschauausschuss im Großen Saal der Stadthalle Balingen. Folgende Themen standen zur Beratung und Beschlussfassung auf den öffentlichen Tagesordnungen:

Vergaben von Bauleistungen vorberaten

Landschaftsachse Nord und Süd – Neubau Parkufersteg und Eyachterrassen mit Promenade

Der Gartenschauausschuss hatte Vergaben von Bauleistungen auf der Tagesordnung. Jeweils vorbehaltlich der Entscheidung des Gemeinderats erhielten zum einen für den Neubau des Parkuferstegs im Zuge der Landschaftsachse Nord die Firma Gottlob Brodbeck GmbH + Co. KG aus Metzingen den Auftrag über die Bauleistung für Los 1 in Höhe von 533.544,33 Euro brutto sowie die Firma Schaffitzel Holzindustrie GmbH + Co. KG aus Schwäbisch Hall den Auftrag über die Bauleistung für Los 2 in Höhe von 527.199,17 Euro brutto. Die Gesamtkosten mit 1.250.000,00 Euro brutto bei einem städtischen Anteil von 1.055.000,00 Euro brutto und überplanmäßigen Ausgaben in Höhe von 216.000,00 Euro wurden genehmigt. Zum anderen erhielt die Firma Schneider Bauunternehmung GmbH & Co. KG aus Haigerloch für die Bauleistung Eyachterrassen mit Promenade im Zuge der Landschaftsachse Süd den Auftrag in Höhe von 1.029.217,08 Euro brutto. Die endgültige Entscheidung obliegt bei diesen Vergaben dem Gemeinderat.

Die nächste Sitzung des Gartenschauausschusses findet am

[Mittwoch, 14. April 2021](#)

im Anschluss an die Sitzung des Technischen Ausschusses in der Stadthalle Balingen statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die

aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.